



Oposición manda carta a Gutiérrez Luna para recriminar su comportamiento

Los líderes de las bancadas del PAN, PRI y PRD en el recinto legislativo de San Lázaro informaron que enviaron una carta al morenista Sergio Gutiérrez Luna para reprocharle su actitud y exigirle que se comporte como presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados.

Recordaron a Gutiérrez Luna que él representa a un poder del Estado, no a un partido político y le exigieron no extralimitarse.

“Es una carta en donde le dejamos absolutamente claro, que, de aquí a septiembre, si bien ya no va haber sesiones, sigue siendo presidente de la Mesa Directiva, ahí le encargamos la integridad total de las 500 y 500 diputados y diputadas porque con esto de que les encanta sembrar el odio en la gente para sus narrativas electorales”, precisó el panista Jorge Romero.

Por su parte, el coordinador de los priistas Rubén Moreira le dijo al morenista que no sea metiche, luego de que el presidente Andrés Manuel López Obrados aseguró que Gutiérrez Luna le platicó que un alto dirigente del PRI le había dicho que votarían a favor de la reforma minera, pero luego cambió de parecer, el priista Rubén Moreira le exigió no extralimitarse, ni hacer comentarios que no existieron.

“No hay metiche que quede bien”, expresó el priista coahuilense en conferencia de prensa.

Manifestó que Sergio Gutiérrez Luna no merece ocupar la presidencia de la Cámara de Diputados, al no ser un árbitro entre las bancadas y no dar respeto ni prestigio a la cámara.

“Yo le haría un llamado al presidente de la Mesa para que se concentre en su trabajo. Hemos sido prudentes con él, pero él no debería ser el presidente de la Cámara ¿Por qué? Porque no le da respeto ni prestigio a esta cámara, él no ha sido el árbitro que todos requerimos ni el personaje digno que respete el recinto”, acusó. Rubén Moreira calificó a Gutiérrez Luna como “un personaje que quita lustre a la cámara” y que ha usado su función al frente de la Mesa Directiva para emprender una campaña por la gubernatura de Veracruz. Recordó como “bochornoso” cuando usó el salón de plenos como cancha de fútbol, con el ex futbolista Luis “El Matador” Hernández. Afirmó que Gutiérrez Luna será juzgado por la historia por ser el tipo que utilizó el pleno de San Lázaro como cancha de fútbol, dando la espalda al lábaro nacional.

<https://www.capitalmexico.com.mx/cdmx/oposicion-manda-carta-gutierrez-luna-para-recriminar-su-comportamiento/>